

Ratsherr Delfs stellt fest, dass die Ausgaben für die Jugendförderung im Breitensport erheblich zurückgegangen sind. Er erwartet, dass der Breitensport und der Spitzensport bei der Förderung mit der gleichen Wertigkeit behandelt wird.

Herr Utech teilt dazu mit, dass im Rahmen anderer Bereiche der Sportförderung eine Förderung der Jugendarbeit stattfindet. Er sagt zu, dass im kommenden Jahr die Statistik mit Erläuterungen versehen wird.

Die Verwendung der Sportfördermittel 2006 wird zur Kenntnis genommen.